



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El INTA Alto Valle se prepara para presentar, del 6 al 8 de noviembre, Expofrutícola 2009 en instalaciones de su Estación Experimental, en la zona rural de Allen (Ruta Nacional n° 22, kilómetro 1190), una vez más, la Estación Experimental se convierte en un punto de encuentro para productores, técnicos, empresas proveedoras de bienes y servicios y público en general.

En esta sexta edición de Expofrutícola, los visitantes podrán recorrer un predio ferial de ocho (8) hectáreas donde se mostrarán maquinarias, productos y servicios para la agroindustria y se favorecerá el intercambio técnico y la realización de negocios. Además, podrán visitar las parcelas demostrativas de la Chacra Experimental y conocer las actividades fruti-horti-vitivinícolas que el INTA realiza en el norte de la Patagonia.

Durante el evento, el INTA tendrá su globa institucional donde podrán realizarse consultas técnicas sobre los cultivos de la región. Paralelamente, las empresas más representativas del sector darán a conocer las últimas novedades comerciales y tecnológicas destinadas a facilitar las tareas del agro, en stands cubiertos y al aire libre.

También está prevista una muestra de máquinas antiguas y un museo del riego, además de paseos guiados en el clásico "tren tecnológico" por distintas plantaciones y un invernáculo. Habrá patio de comidas y actividades de recreación para los más chicos.

La doctora Susana Di Masi, Directora de la Estación Experimental Alto Valle del INTA, manifestó respecto al objetivo de Expofrutícola 2009: "esta muestra pretende ser un espacio de encuentro y actualización para el sector fruti-horti -vitícola y el público en general y a la vez una oportunidad para que las empresas de punta muestren sus últimas novedades y productos y las instituciones participantes den a conocer sus programas y proyectos.

"La idea de este evento -puntualizó- es brindar un servicio al sector en todos los eslabones que lo integran, en cuanto a intercambiar experiencias, establecer contactos y ver avances tecnológicos. Además de poner a disposición de la familia del Valle información de una actividad cotidiana que es la principal fuente económica de la región".

"En estas situaciones difíciles que vivimos es cuando justamente debemos apuntar a una eficiencia



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

en la producción y a conocer todas las herramientas tecnológicas disponibles, tan necesarias para la toma de decisiones", remarcó.

Esta es la sexta edición de Expofrutícola. La última, realizada en 2004, tuvo una concurrencia de veinte mil visitantes y se espera que en esta oportunidad el público se acerque a disfrutar de las distintas opciones que ofrece una muestra que ya es un clásico en el Valle.

Por ello:

Autores: Carlos A. Sánchez, Ademar Rodríguez, Luis María Bardeggia, Facundo López.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés económico, productivo, tecnológico y social la muestra "EXPOFRUTICOLA 2009", que se llevará a cabo los días 6, 7 y 8 de noviembre en instalaciones del INTA Alto Valle (zona rural de Allen, km 1190, ruta nacional n° 22) y tiene como objetivo presentar los últimos avances relacionados con tecnologías de producción, empaque, conservación, transporte y comercialización.

Artículo 2°.- De forma.